

# みんなで仲良く あいあい

わきあいあい



第159号

令和2年  
4月号

あらかわシルバーだより

編集・発行：公益社団法人 荒川区シルバー人材センター 〒116-0012 荒川区東尾久4-32-7  
Tel 03-3810-1141 Fax 03-3810-5750 ホームページ <http://webc.sjc.ne.jp/arakawa>

令和2年度 荒川SC安全就業標語

足腰の 筋力鍛えて 転倒予防

会員数(理事会開催日:令和2年3月18日現在) 1,724人(男性:1,037人・女性:687人)



## 新年度事業計画



### 総務・事業委員会

新「中長期計画」に基づく計画を実現する為に、4委員会と連携を図ります。また、会員拡大・就業機会拡大、適正就業に関する活動、会員と地域住民とコミュニケーションの充実・拡大に取り組みます。

### 広報委員会

センター事業への理解を浸透させるための適切な情報発信に取り組みます。また、ノベルティグッズやメディア等を活用した効果的な広報活動をしていきます。

### 安全管理委員会

会員の就業中及び途上における安全確保や事故発生防止のための啓発活動に取り組みます。また、会員の健康面におけるサポート活動、当センター安全強化月間(10月)を広く浸透させ安全意識の向上活動に取り組みます。

### 女性会員拡大委員会

女性会員拡大への取り組みとして、サークル活動や趣味の教室を企画します。また、女性会員の就業拡大事業として、クリーンサポートなどでの活躍の場を増やしていきます。

## 安全心得10カ条

10カ条を念頭に置いて、事故の発生防止に努めましょう

就業前日	<ul style="list-style-type: none"><li>・仕事の前日は、十分睡眠をとるよう心がけること。 </li></ul>
就業前	<ul style="list-style-type: none"><li>・器具類は、使用する前に必ず点検すること。</li><li>・服装、履物は、作業に合った動き易いものにすること。</li><li>・作業前には、軽い柔軟体操をして体をほぐすこと。 </li></ul>

就業中	<ul style="list-style-type: none"><li>・作業は、安全第一を心がけ、急いだりあわてたりしないこと。</li><li>・加齢による諸機能の低下を十分に認識し、無理をしないこと。</li><li>・作業現場は、常に整理整頓を心がけること。</li><li>・共同作業では、合図、連絡を正確に行うこと。</li><li>・健康には常に注意し、良好な状態で就業すること。 </li></ul>
就業後	<ul style="list-style-type: none"><li>・帰宅するまでは仕事のうち、交通事故に気をつけること。 </li></ul>

# 荒川 昔と今 ▶▶ 旭電化尾久工場跡地

旭電化尾久工場跡地  
(提供:荒川区)

かつてこの地には、旭電化工業の尾久工場がありました。昭和52年に工場が移転をし、東京都がこの地を買収、その後、西半分は東京都立大学(元・首都大学東京)荒川キャンパス・下水処理施設・東尾久運動場、東半分が平成5年に都立尾久の原公園として開園しました。

自然の原っぱや湿地帯、しだれ桜の名所として、荒川区民のいこいの広場となっています。この自然豊かな環境を大切に守り育てて行くのも、私たち区民の大切な仕事ではないかと感じました。



## ゴルフサークル『もみじ会』

..... 結果報告・開催告知 .....



▲優勝した  
鈴木会員

3月24日(火)、土浦カントリー倶楽部にてコンペを開催。今回は、鈴木敏明会長より優勝カップの寄贈があり、大変盛り上がった大会となりました。優勝は鈴木会員、2位 水橋会員、3位 池田会員、ベストグロスは青木会員。

次回は7月8日(水)開催の予定です。ご連絡はセンター野口まで。



## 理事会だより

### 令和元年度第12回定例理事会(3月18日開催)

令和2年度事業計画、収支予算が審議され承認されました。

事業計画は、センターの今後5カ年の目標を定めた「中長期計画」の1年目として、具体的に取組むべき方向性を示しています。

令和2年2月分事業実績は、前年度同月と比較して、2.2%増加しました。

## 5月の予定

1日(金)、7日(木)、8日(金)

午前9時～午後4時

自転車許可申請書提出日

1日(金)、29日(金)

午前9時30分～午後4時

一日サロン(センター2階会議室)

※新型コロナウィルスの影響により中止になることもございます。ご了承ください。

感染症  
拡大防止に  
ご協力  
ください

## 編集委員コラム

新型コロナウイルスの影響で、当たり前だったことが当たり前ではなくなっていますが、桜のシーズンがやってきました。

暗い話題で埋め尽くされていても、桜はいつもどおりキレイに咲いています。自分の心を癒しに、桜を見に行きます！

